

回覧

学校だより

涼風

第10号
発行 令和7年12月25日(木)
松山市立中島小学校

校長 水口 拓

第2学期終業式を迎えました。今学期は長い学期でもあります、体育的な行事や文化的な行事など盛りだくさんあり、あっという間でしたが子どもたちの成長をたくさん見守ることができました。保護者の皆様、地域の方々のご協力のおかげだと感謝しております。

2025年の世相を表す「今年の漢字」は「熊」に決まりました。全国で熊の被害が相次いだことや中国語で熊猫と表わされるパンダの中国への返還などが理由としてあげられるとのことでした。ニュースに出てくる熊はこわそうに見えますが、動物園にいる熊、特に白クマのピースは愛らしく見えてしまいます。熊の被害に遭われた方々に対してお見舞い申し上げますとともに、熊たちも生きていくために必死だろうなと感じてしまいます。

子どもたちにも「今年の漢字」を聞いてみました。第1位は「笑」そして「年」「勉」「走」「樂」と続きます。たくさん笑って楽しく勉強して走りぬけた一年だったのでしょうか。

「笑う門には福来たる」と言いますが、来年も笑いの絶えない中島っ子、たくましく心豊かな中島っ子を全教職員で見守っていきます。

今年も大変お世話になりました。

どうぞよいお年をお迎えください。



<主な行事予定>

日	曜日	1月の主な学校行事	日	曜日	2月の主な学校行事
1	木	元日 学校閉庁日（～3日）	2	月	委員会活動⑩
8	木	第3学期始業式 職員会議⑩ PTA役員会	4	水	なわとび集会（昼休み）
			5	木	全校朝会（校長訓話）
9	金	通学班会 いじめ〇の日 全校4時間	7	土	中島地区福祉大会（1年生発表）
11	日	はたちの集い（希望者参加）	9	月	職員会議⑪
12	月	成人の日	10	火	いじめ〇の日 全校朝の会
13	火	書き初め大会 全校朝の会	11	水	建国記念の日
14	水	身体計測 委員会活動⑨ 定時退勤日	12	木	定時退勤日
15	木	スポーツ体験 (バスケットボール、野球、サッカー)	13	金	プレジョブチャレ 「夢わく Work フェスタ」（6年生）
19	月	クラブ活動⑨	16	月	クラブ活動⑩（ロング・3年生見学）
22	木	避難訓練（火災）命の教育（3・4年生）	18	水	新入学児説明会（午前）
23	金	わくわく劇場前日準備 給食なし	19	木	中島中学校説明会（6年生）
24	土	中島っ子わくわく劇場			大学生によるネットモラル授業（1・2年生）
27	火	給食感謝週間（～30日）	23	月	天皇誕生日
30	金	午後停業	24	火	中島っ子を守り育てる会
			25	水	フリー参観日（親子スポーツ） 交流学習④

【大きな窓ガラスがカラフルになりました！】

12月11日（木）に中学校の出前授業に参加させていただき、中学校の正面玄関の大きな窓ガラスをキャンバスにしてきれいに色付けをしました。講師は愛媛大学教育学部の秋山敏行先生。テーマは「きりとひかりといろいろかたち」、霧吹きを使ってお花紙を窓ガラスに張り付けていきます。色と色の重なりを工夫すると鮮やかなステンドガラスに変身します。1年生から5年生までが各学年1枚ずつ大きなガラスを使わせていただきました。



【いのちと絆の木のみかんがたくさんなりました！】

2018年（平成30年）の夏、西日本豪雨による災害が各地で起こりました。その最中でもある7月7日、怒和島において土砂災害が起こり、当時小学3年生・1年生の姉妹とその母親の命が失われました。

中島小学校では、3人の尊い命が失われた7月7日を「命を見つめる日」と定め、災害発生の翌年からずっと、この日に命の大切さについて考えてきました。

2022年（令和4年）には、自分の身近なところで災害が起き、大切な人を失ったことを忘れないで、自分の命や周りの人の命をどのように守っていけばよいのかを考え続けたいという思いから「いのちと絆の木」を育てていくことにしました。

そして2025年（令和7年）、植樹当時の中島小の教職員、児童、保護者や地域の方から大事に引き継いできた「いのちと絆の木」に、みかんがたくさんなりました。改めて子どもたちに命の大切さを伝えるよい機会となりました。



「いのちと絆の木」になった「いのちと絆のみかん」は、100個以上も収穫できました。子どもたちが持ち帰りましたが、植樹当時からお世話になった関係者の皆さん方にお配りしました。私もおいしく「いのち」をいただきました。

今後も「いのちと絆の木」を子どもたちと見守り続けていきます。そして、自分の命を大切にしながら、希望をもって楽しく学校生活を送る子どもたちを育てていきます。

献身的にお世話をしていただきましたPTA会長さん、本当にありがとうございました。



【2学期の思い出】

冒頭でも触れましたが、あっという間の2学期でした。学期始めには、猛暑の中、姫ヶ浜ビーチで水泳検定を行い、海の楽しさを味わいました。また、修学旅行や社会見学、遠足など校外での体験活動を通して学びの世界を広げました。さらに、音楽会では、心を一つにして合奏や合唱をして、周りに感動を与えました。「だいすき中島」が大好きです。学期の終わりには、晴天の寒空のもと島っ子マラソン大会で、みんなの応援を力に変えて走りきり、体力の向上を図りました。2学期を終えての子どもたちの感想をご覧ください。



ぎょうかんマラソンでまいにち
いっしょけんめいれんしゅうし
ました。はしるのはたいへんだつ
たけれど、がんばってつづけた
ので、ほんばんではさいごまで
はしりきれてうれしかったです。
1年生



2学きの思い出は、かん字テス
トをがんばったことです。みんな
が、まん点に近い点数をとった
ので、自分もがんばろうと思
いました。2年生になって新しいか
ん字をおぼえることができて楽し
かったです。 2年生



2学期で一番思い出に残ったこと
はポンジュース工場に行ったこと
です。工場見学では、ポンジュースが
できる様子を知ることができました。また
工場では、ポンジュースをもらったり、
途中で散歩をしたりしました。とても楽
しかったです。3学期は漢字の勉強を
がんばりたいです。 4年生



僕の2学期の思い出は2つあります。
1つ目は修学旅行です。学年や班で協
力することができました。原爆ドームで
しっかり学ぶこともできました。2つ目は
陸上大会です。今年は日浦小学校との
交流をすることができました。本番では
緊張しましたが、自分の本気を出すこと
ができました。 5年生



2学期はたくさんの行事があり、
その中でも特に心に残ったのは、
修学旅行と音楽会です。修学旅行
では友達とより仲を深め、音楽会
では友達のアドバイスをもとに上
手に演奏をしました。2学期の行事
は、友達と助け合って思い出に残る
ものになりました。 6年生

